

genes de la Dirección General de Colonización de fecha 21 de diciembre de 1955 y 30 de enero de 1956, ha sido reconocido el derecho a la percepción de quinquenios, y que en el caso de ingresar en las plantillas del Instituto pierden, a efectos de quinquenios, los servicios prestados con dicho carácter, por imperativo de las actuales reglas contenidas en el artículo 73 del referido Reglamento.

Por otra parte, es conveniente aclarar la situación de personas que, ingresando en el Instituto, por pertenecer a Cuerpos del Estado, han tomado posesión en el mismo con anterioridad a la fecha de ingreso en dichos Cuerpos, ya que en los concursos convocados pueden tomar parte quienes reúnan la condición de aspirantes a ingreso en ellos.

Por lo expuesto, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1.º Que el artículo 73 del Reglamento de Personal del Instituto Nacional de Colonización de 23 de diciembre de 1941, modificado por Orden de este Ministerio de 22 de diciembre de 1955, quede redactado en los siguientes términos:

«Art. 73. El cómputo de años de servicio a los efectos previstos en el artículo anterior se efectuará conforme a las siguientes reglas:

Primera.—En todo caso serán abonables, a efectos de quinquenios, los servicios prestados por el personal en activo en el Instituto Nacional de Colonización desde su toma de posesión en el mismo, como empleados de plantilla.

Segunda.—Al personal del Instituto que ingrese en la plantilla de este Organismo, precisamente por pertenecer a Cuerpos del Estado, se le computarán también los servicios prestados en el mismo después del ingreso en sus respectivos escalafones, computándose el tiempo efectivamente servido en las situaciones de activo, supernumerario en activo, excedencia especial conforme al artículo séptimo de la Ley de 15 de julio de 1954, o excedencia forzosa en el caso del párrafo segundo del artículo 14 de la citada Ley, siempre que tales servicios se justifiquen con los títulos originales de los empleos en que consten las diligencias de toma de posesión y cese en cada destino o por los medios que la

legislación administrativa establece para el caso de extravío de algún título.

Tercera.—Al personal que con nombramiento de la Dirección General hubiere prestado servicio con carácter eventual en el Instituto Nacional de Colonización e ingrese en la plantilla del mismo le serán reconocidas, a efectos de quinquenios, dichos servicios.

Cuarta.—Los empleados de la plantilla del Instituto que dejen de pertenecer a uno de los grupos establecidos en el artículo 45 de este Reglamento por pasar a otro de superior categoría, seguirán disfrutando los quinquenios que tuvieran reconocidos, siendo la cuantía del quinquenio correspondiente al período en que hubieran prestado servicios propios de categorías diferentes la señalada al superior de los empleos desempeñados durante dicho período.

Quinta.—Los quinquenios se computarán siempre a partir del primer día de cada semestre natural, considerándose, por tanto, a este efecto, que la toma de posesión da lugar al devengo por aquel concepto desde el día primero de año si se realizara dentro del primer semestre y desde el 1 de julio si tuviera lugar en el segundo.

En los casos de interrupción en el servicio se sumarán los efectivamente prestados, computándose la fracción resultante como semestre completo.

Sexta. La efectividad económica de los quinquenios será, en todo caso, a partir de la fecha en que proceda de oficio su reconocimiento o declaración, y en el caso de efectuarse la declaración o reconocimiento como consecuencia de solicitud o reclamación del empleado, desde la fecha de éstas.»

2. Los servicios que se reconozcan como consecuencia de lo dispuesto en el apartado anterior sólo surtirán efectos económicos desde la fecha en que se solicite dicho reconocimiento.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 de abril de 1963.

CANOVAS

Ilmo. Sr. Director general de Colonización.

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 19 de abril de 1963 por la que se nombra por concurso a don José María Vicente-Arche Quizano Perito Agrícola del Servicio Agronómico de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: Como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de enero último para proveer una plaza de Perito Agrícola vacante en el Servicio Agronómico de la Región Ecuatorial,

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I., ha tenido a bien designar para cubrir la misma al Perito Agrícola del Estado don José María Vicente-Arche Quizano, que percibirá su sueldo y demás remuneraciones reglamentarias con cargo al presupuesto de dicha Región.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de abril de 1963.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se reconoce a don Iñigo Xavier de Aranzadi y Cuervas-Mons, Perito Agrícola del Servicio Agronómico de la Región Ecuatorial, el sueldo inmediatamente superior a la categoría que actualmente ostenta.

Por reunir las condiciones establecidas en el artículo 25 en relación con el séptimo del Estatuto del Personal al Servicio de la Administración de la Región Ecuatorial, esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S., ha tenido a bien reconocer al Perito agrícola del Servicio Agronómico de la misma don Iñigo Xavier de Aranzadi y Cuervas-Mons, al solo efecto de la determinación de sus haberes de cualquier clase y mientras se halle al servicio de la expresada Administración, el sueldo anual de 25.200 pesetas, inmediatamente superior al que corresponde a la categoría que actualmente ostenta, con efectividad de 15 de marzo del corriente año, cuya diferencia de haberes percibirá con cargo al crédito correspondiente del presupuesto de dicha Región.

Lo que participo a V. S. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de abril de 1963.—El Director general, José Díaz de Villegas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.